
Jean Colombera 

Unabhàngiger Abgeordneter Vichten, den 17. Februar 2013 

Herr Prasident, 

CHAMBRE DES DEPUTES 
Entrée le: 

1 8 MARS 2013 

Ich môchte folgende Frage in der ôffentlichen Sitzung vom 19.Februar an den WIrtschaftsminister 

stellen. 

Der Minister hat einen Marshallplan angekûndei um die Wirtschaft hier in Luxemburg zu beleben. 

Der Marshallplan war ein groÊer amerîkanischer Wirtschaftsaufbauprcgramm, der verhindern sollte, 

dass Russiand zu viel Einfluss in Europa bekommen sollte. Von der Idéologie her scheint der 

Marshallplan fiir Luxemburg nicht geeignet und ein Etienne Schneider Plan ware eher angebracht. 

Fragen: 

1) Wann wird mit dem Etienne Schneider Plan angefangen? 

2) Wie viel Geld ist die Regierung bereit zu investieren in den Bereichen Bio-Technologien, Eko-

Technologien, ICT und Logistik? 

3) Hat die Regierung schon Kontakte und Kontrakte mit priyaten Partnern ausgehandelt? 

4) Was unternimmt die Regierung um fremdes Kapital ins Land 2u bekommen? 

Mit tiefem Respekt 

Jean Colombera 


